
Imprenditoria  e  ambiente:
Smart Future Academy e Futura
Expo
E anche per noi è giunto il tanto atteso momento del quinto e
ultimo anno di scuola superiore e, come di consueto, questi
ultimi mesi saranno molto importanti per poter stabilire con
maggiore sicurezza e consapevolezza il nostro futuro; a tale
scopo,  la  scuola  propone  agli  studenti  vari  progetti
focalizzati sull’orientamento, fornendo a loro gli strumenti e
le informazioni necessarie. Così, il 9 ottobre 2023 ci siamo
recati, insieme ad altre quinte del nostro Istituto e ad altre
scuole della Lombardia, a Brescia, più precisamente presso il
Brixia Forum, un ampio complesso dedicato all’organizzazione
di  fiere,  concerti,  eventi  e  conferenze,  per  assistere
all’evento Smart Future Academy Live, una conferenza che viene
tenuta in città di tutta Italia in cui imprenditori e artisti,
parlano  della  loro  esperienza  lavorativa  e  formativa,
elargendo consigli e interagendo con il pubblico rispondendo
alle domande a loro poste, e per visitare il Futura Expo, una
fiera a cui partecipano aziende di tutto il territorio, e non,
che  espongono  le  loro  strategie  per  la  salvaguardia
dell’ambiente. All’interno del Brixia Forum, erano presenti
diversi stand, ognuno dei quali presentava le proprie proposte
innovative a noi giovani attraverso spiegazioni e attività
interattive come quiz, gare e molto altro. Durante la visita
all’Expo siamo riusciti a:

provare modelli di ultima generazione di bici elettrica,
uno dedicato alla vita di città mentre l’altro destinato
all’utilizzo sui terreni montani;
“assaporare” la realtà virtuale attraverso l’utilizzo di
visori VR;
partecipare a quiz con in palio un sacco di oggetti;
osservare da vicino i motori di auto ibride;
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Questa  attività  ha  allargato  i  nostri  orizzonti  e  ci  ha
permessi  di  osservare  da  più  vicino  il  mondo  del  lavoro,
grazie  anche  ad  una  attività  in  cui  veniva  simulato  un
ipotetico colloquio di assunzione; ascoltare le esperienze di
vita e formazione, successo e fallimento di imprenditori, è
stata un’esperienza di grande valore e che porteremo con noi
lungo il nostro percorso lavorativo. In conclusione, reputiamo
che ogni quinta dovrebbe parteciparvi, in quanto utile dal
punto di vista orientativo, in modo da guardare il mondo del
lavoro da un’altra prospettiva.
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